



AVISO DE PRIVACIDAD

De conformidad con lo establecido en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, Integradora de Agronegocios Villa de Tancitaro, S. A. de C.V., pone a su disposición el siguiente aviso de privacidad.

Integradora de Agronegocios Villa de Tancitaro, S. A. de C.V. (TEKNOLAB, LABORATORIO AGRICOLA), es responsable del uso y protección de sus datos personales, en este sentido y atendiendo las obligaciones en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, a través de este instrumento se informa a los titulares de los datos, la información que de ellos se recaba y los fines que se le darán a dicha información.

Además, de lo anterior, informamos a usted que Integradora de Agronegocios Vila de Tancitaro, S. A. de C.V., tiene su domicilio ubicado en: Prolongación de Salazar 187, col. San miguel, Tancitaro, Michoacán, CP 60460.

Los datos personales que recabamos de usted serán utilizados para las siguientes finalidades: **La emisión de informes de resultados como producto final de la prestación del servicio del Análisis multirresiduos de plaguicidas en aguacate y demás productos agrícolas**, los cuales son necesarias para concretar nuestra prestación del servicio.

Para llevar a cabo las finalidades descritas en el presente aviso de privacidad haremos uso de los siguientes datos personales: Nombre de la persona Física o Moral, Domicilio, Teléfono, correo electrónico.

Por otra, informamos a usted que sus datos de su razón social, datos de identificación de su muestra de servicio y resultado mismo serán compartidos con la siguiente autoridad: Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (SENASICA).

Su información será compartida exclusivamente para los fines que a continuación se mencionan: En cumplimiento a las obligaciones adquiridas bajo el Reconocimiento, en el esquema del "Plan de Acción para la Prevención de contaminación Química por Residuos de Plaguicidas Durante La Producción Primaria de Aguacate" y en cumplimiento a los requisitos establecidos en el Procedimiento "PR-IA-PP-11 por el que se establecen los criterios y requisitos para la evaluación de la competencia técnica de Laboratorios de Analisis de Residuos de Plaguicidas y Otros Contaminantes en Vegetales", bajo los cuales la Integradora de Agronegocios Villa de Tancitaro, S. A. de C.V le brinda el servicio de análisis Multirresiduos de Plaguicidas.

Prof. Salazar # 187
Col. San Miguel C.P. 60460
Tel. (425) 591 54 35, 591 56 35
gerencia@teknolab.com.mx
Tancitaro, Michoacán, México

De la misma forma declaramos que Integradora de Agronegocios Villa de Tancitaro, S. A. de C.V. (TEKNOLAB, LABORATORIO AGRICOLA), **hace cumplir el artículo 57 de la Ley de Infraestructura de la Calidad (LIC)**, declarando que “Los empleados y directivos de los Organismos de Evaluación de la Conformidad están impedidos para conocer de las solicitudes de Evaluación de la Conformidad promovidas por personas con las cuales tengan nexos familiares por afinidad o consanguinidad hasta el cuarto grado en línea recta o colateral, intereses económicos o conflictos de interés de otra índole”. Para dar cumplimiento a lo anterior, se cuenta con cartas de confidencialidad firmadas por todo el personal del laboratorio, además, TEKNOLAB mantiene controles y medidas para que todo el personal cumpla con la política y procedimiento de imparcialidad evitando situaciones que pongan en riesgo la información proporcionada por los clientes.

Usted tiene derecho en todo momento de conocer que datos personales tenemos de usted, para los que utilizamos y las condiciones del uso que le damos. Asimismo, está en su derecho de solicitar la corrección de su información personal en caso de que este desactualizada, inexacta o incompleta, de igual manera tienen derecho a que su información se elimine de nuestros registros o base de datos cuando considere que la misma no está siendo utilizada adecuadamente.

Para tal ejercicio se deberá presentar solicitud a través del siguiente correo electrónico: gerencia@teknolab.com.mx

La solicitud del ejercicio de estos derechos debe contener la siguiente información: Nombre o Razón social, datos de contacto y motivo de la solicitud. La respuesta a su solicitud será en 10 días hábiles por el medio que indique en su solicitud.

Los datos de la persona encargada de tal seguimiento por parte de la Integradora son los siguientes: Graciela López García, Prolongación de Salazar 187, col. San Miguel, Tancitaro, Michoacán, CP 60460, gerencia@teknolab.com.mx, www.teknolab.com.mx, y en los teléfonos 4255915635 – 5915634.

Cabe mencionar, que en cualquier momento usted puede revocar el consentimiento del uso de sus datos personales, asimismo, usted deberá considerar que, para ciertos fines, la revocación de su consentimiento implicara que no podamos seguir prestando el servicio que nos solicitó.

Para solicitar la revocación de consentimiento del uso de sus datos deberá presentar solicitud escrita a través del siguiente correo electrónico: gerencia@teknolab.com.mx. La solicitud deberá contener: datos del solicitante, correo electrónico y motivo.



La respuesta a su solicitud se dará a mas tardar en 3 días hábiles en el correo electrónico proporcionado en su solicitud.

Cualquier cambio en el presente aviso de privacidad, se hará público a través de la nuestra página web www.teknolab.com.mx



Atentamente,

Arq. J. Jesús Gaspar Ferreira

Presidente

Fecha ultima de actualización: 2021-03-05

